



川内小学校だより

# ゆずり葉

第5号  
令和2年6月25日  
桐生市立川内小学校発行



## この夏の水泳学習について

ご存じの方も多いと思いますが、この夏の水泳学習の実施については県内の各郡市で方向性に違いが見られ、すでに「この夏の水泳学習は行わない」という方針を打ち出している郡市が多数見られます。こうした中で桐生市は、「感染予防対策を十分にふまえ、安全に実施できる方向を探りながら水泳学習を行う」として準備を進めてきました。ただ、桐生市内小学校では、児童数やプールサイドの形状・面積に違いがあるため、実施できる学校とそうでない学校とに分かれてくることが予想されます。

5/22にスポーツ庁（文科省）から出た「今年度における学校の水泳授業の取扱いについて」の通知の中では、感染予防対策の観点から多数の注意・配慮事項が述べられています。指導中、「不必要な会話や発声を控える」、「プール内で密集しない」、「プールに大人数の児童を一斉に入れない」、「プール内外で児童の前後左右間隔は2m以上開ける」「見学者はマスク着用の上、間隔を1～2m以上開ける」等、他にも多々ありますが、今年度の水泳指導には健康・安全管理上、非常に厳しい条件クリアが求められます。このことから、桐生市内でも感染予防対策が万全に取れない学校では無理には水泳指導ができず、すでに今年度の実施を断念した学校も何校か見られる状況です。

これとは別に、桐生市内ほとんどの小学校で1年生の心臓検診が7月にずれ込み、検診結果が出てくるのが、9～10月となるため、1年生の水泳学習はできないこととなりました。

こうした状況の中、川内小では2～6年生の水泳指導について、感染症対策を十分にふまえながら実施することにいたします。ただし、例年よりもプール開設期間が短いことに加え、天候も大きく影響するため、指導回数は少なくなることが予想されますがご理解願います。

一方、夏休みのプールですが、7月末まで1学期ということで、夏休み中のプール開設日がほとんど取れません。これに加え、本校規模では、2交代制や3交代制に分けて実施したとしても、想定される参加人数において、“指導中のフィジカルディスタンスが確保できず、どうしても「密」が避けられない”という判断から、「夏休み中のプールは行わない」とさせていただきます。

### <川内小学校の今年度水泳指導について>

#### 記

- 1年生の水泳指導は行わない。（心臓検診の結果がプール開設期間中に間に合わない。）
- 2～6年生については水泳指導を行う。（感染予防対策を十分配慮した上で実施する。）
- <※ ただし、プール開設期間が短く、天候次第ではあまり実施できない可能性もある。>
- 今年の夏休み中のプール（水泳指導）は行わない。

## 新型コロナウイルス感染症対策では、しばらくの期間ご協力をいただきます。

学校では、先週までの段階的再開という期間を経て、今週からは、ほぼ通常に近い形で授業が行われるようになりました。ただし、全国的には日々の感染者が新たに出ている地域も見られることから、感染予防への意識は継続的にもち続ける必要があると考えます。

この先も、お子さんが発熱や風邪の諸症状(だるさ、顔色の悪さ、頻繁に出る咳・くしゃみ)が見られる場合、欠席ではなく出席停止扱いとさせていただきますので、症状が治まるまでゆっくり自宅で静養させてください。



一方で、先週末、文科省から出ている「保護者の皆様へ 新型コロナウイルス感染症対策」のプリントを配布させていただいたところですが、これに伴い、桐生市から出されている「学校再開に向けたガイドライン」の中では、特に感染の蔓延地域に限らず「～発熱や風邪の症状があるなど、体調が悪い家族がいる場合は、学校に相談の上、児童生徒の登校を控えさせる。」と取り上げています。もし、ご家族に上記のようなケースが見られた場合には、お子さんの登校について慎重に判断されるなど、ご配慮願います。

## 駐車場出入り口門扉を必要時以外は閉めさせていただきます。

現在は新型コロナウイルス対策に様々な工夫や配慮をしているところですが、例年、これまで行ってきた地震避難訓練、引き渡し訓練、火災避難訓練、不審者対応避難訓練などにも、改めて意識を向ける必要があります。中でも不審者対応避難訓練は大阪の附属池田小事件がきっかけで全国的に行われるようになったものです。この事件前は、ほとんどの学校の門は常に開放したままだったのが、事件後には県内どの郡市も同様ですが、桐生市内の小・中学校も安全対策の1つの手立てとして、児童の登校後は門扉を閉めるようになりました。

本校では、昨年度の途中に駐車場出入り口の門扉が破損し、開閉が全くできなくなってしまい、やむを得ずしばらく開けたままの状態が続いていました。修理が完了したところで、それまでのように児童の登校後は閉める予定でいたところ、新型コロナウイルス問題が始まりこれまでに至ってしまいました。



今週から通常授業に入ったところですので、門扉については、登下校時間帯以外は閉めることとさせていただきますのでご理解とご協力をお願いします。

<※ お手数ですが学校にご用で来校された際、門扉が閉まっていたら、施錠はしておりませんので、その都度開け閉めしながら通っていただければと思います。よろしくをお願いします。>